

**Van:** Justice et paix <newsletter@justicepaix.be>  
**Verzonden:** maandag 22 juli 2013 10:51  
**Aan:** Veerle Solia  
**Onderwerp:** Newsletter juillet 2013



## Newsletter juillet 2013

**Justice et Paix concentre son action sur la promotion des droits humains et de la justice, en tant que facteurs d'une paix et d'un développement durables. Son analyse trouve son origine dans les réalités sociales vécues chaque jour par les populations. Ses activités de plaidoyer et de sensibilisation visent à encourager les citoyens à devenir des acteurs de paix et de justice.**

### **RENCONTRES CITOYENNES** Cycle de cafés-littéraires



Le livre lu s'enrichit des lectures toutes différentes. Un livre qu'on a détesté peut susciter l'enthousiasme du voisin qui y a peut-être décelé une finesse ou une émotion qui nous a échappé.

Si vous êtes intéressés à participer à la saison 2013-2014 du café-littéraire, n'hésitez pas à vous inscrire dès maintenant !

La réunion de lancement se tiendra le mardi 10 septembre 2013 à 19h30 dans les locaux de *Justice et Paix* (Rue Maurice Liétart, 31 à 1150 Bruxelles).

**> [lire la suite](#)**

rue Maurice Liétart, 31/6  
1150 Bruxelles  
T. +32 (0) 2 738 08 01  
F. +32 (0) 2 738 08 00  
[info@justicepaix.be](mailto:info@justicepaix.be)

Avec le soutien de la

---

**RENCONTRES CITOYENNES**



Dans le cadre du salon Valériane 2013, *Justice et Paix* vous accueillera au sein de son stand d'information et de sensibilisation de 10h à 18h, nocturne le vendredi jusque 21h.

**-Dates:** vendredi 6, samedi 7 et dimanche 8 septembre 2013.

**-Lieu:** Namur Expo. Avenue Sergent Vrithoff, - 5000 Namur.

**Deux conférences seront organisées:**

**-Les jeunes dans l'agriculture : défis actuels et futurs** (Samedi 7 septembre à 15h)

**-Ressources naturelles: extraire à tout prix ?** (Dimanche 8 septembre à 13h)

**> lire la suite**



**ANALYSE**

**Collaboration réussie autour d'un projet d'éducation citoyenne à l'école !**

*Justice et Paix*, forte de son expérience de plusieurs années avec les enseignants dans le cadre de formations et de son travail sur les ressources naturelles, a relevé le défi et proposé à une école bruxelloise de co-construire un projet d'une année autour du thème de la citoyenneté mondiale et des relations Nord-Sud.

**> lire la suite**